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〔１〕 山 本 貴美子 君 

  １ 第４次行政改革と市内のくらしへの影響について 

  ２ いじめ問題の現状と対策について 

  ３ 日本原電３、４号機増設の延期について 

 

〔２〕 増 田 一 司 君 

  １ これからのまちとまちづくりについて 

   (1) 都市計画の推進と選択 

   (2) 中心市街地の活性化 

   (3) 新快速電車乗り入れへの対応 

 

〔３〕 岡   武 彦 君 

  １ 小中学校におけるいじめの問題について 

  ２ 自衛隊の誘致について 

 

〔４〕 平 川 幹 夫 君 

  １ 団塊世代退職後に対する市の施策について 

  ２ 地域間の均衡のとれた施策について 

   (1) 汚水処理施設整備の基本計画 

   (2) 屋根の融雪設備補助金制度 

   (3) 冬期間の国道等渋滞情報 

  ３ 国道１６１号疋田トンネル拡幅について 

 

〔５〕 美尾谷 幸 雄 君 

  １ 国道８号の整備について 

  ２ 観光振興策と遊敦塾について 

 

〔６〕 小 谷 康 文 君 

  １ ＩＳＯ１４００１の今後の取り組みについて 

  ２ グラウンドゴルフ施設の整備充実について 

 

〔７〕 小 川 三 郎 君 

  １ 日本原電３、４号機の運転開始遅れについて 

  ２ 公共下水道と合併浄化槽について 

  ３ 敦賀きらめき温泉リラ・ポートについて 

  ４ 入札について 

  ５ 港町敦賀をロシアとの交易の拠点とすることについて 

 

一般質問（１１日、１２日） 
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〔８〕 北 條   正 君 

  １ 市政運営について 

   (1) 市政運営 

   (2) 組織運営 

   (3) 財政運営 

   (4) 木崎の大型遊技場計画とまちづくり 

  ２ 生活環境保全について 

   (1) 魚腸骨の収集と運搬 

   (2) 樫曲の民間最終処分場 

  ３ クレジットカード納付について 

 

〔９〕 高 野 新 一 君 

  １ 現状の教育問題について 

  ２ 「こどもの国」のあり方について 

  ３ 義務教育時の医療費の無料化について 

 

〔10〕 常 岡 大三郎 君 

  １ いじめ問題における教育について 

  ２ 法定外税について 

 

〔11〕 今大地 晴 美 君 

  １ 乳がん検診車の導入について 

  ２ 選挙ポスターの公費負担の見直しについて 

  ３ 木崎地区総合レジャー施設について 

  ４ 寺内タケシコンサートについて 

 

〔12〕 上 原 修 一 君 

  １ 教育基本法について 

  ２ 少人数学級について 

  ３ 原発問題(プルサーマル計画)について 

  ４ 原発防災(ヨウ素剤の配備)について 

  ５ 公共工事の入札について 

 

〔13〕 籠   一 郎 君 

  １ 人口減少時代のまち・現在の敦賀市について 

   (1) 各マスタープラン 

   (2) ４年間の市政の主な実績 
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〔14〕 岡 本 正 治 君 

  １ 敦賀市の財政について 

  ２ 敦賀市の幹線道路の整備について 

  ３ 中池見の今後の運営について 

  ４ 中心市街地活性化について 

  ５ スケートパークについて 

 

〔15〕 河 端   満 君 

  １ ニート並びに若者のひきこもり対策について 

 

〔16〕 中 川 賢 一 君 

  １ 景観作物の植栽について 

  ２ 有害鳥獣被害防止対策について 

 

〔17〕 和 泉   明 君 

  １ ＪＲ直流化開業後の課題について 

  ２ 木崎地区の今後のまちづくりの方針について 

  ３ 中央地区の新設について  

 

〔18〕 木 下   章 君 

  １ 医療費の助成制度について 

  ２ 国民健康保険財政の今後の展望について 

 


